

Jésus semble pourtant se référer à l'âme parfois

Question :

Dans C.1.3 :2, il est dit que le terme « âme » est uniquement utilisé dans les citations bibliques directes. Pourtant, j'ai trouvé parfois que Jésus utilisait le terme dans le *cours* sans citer directement la Bible : « *Ceux qui sont plus « religieusement » axés sur l'ego croient peut-être que l'âme existait avant et qu'elle continuera d'exister après un laps temporaire dans la vie de l'ego.* » (T.4.II.9 :5)

Réponse :

Vous avez raison de souligner qu'il y a des références à l'expression « âme » dans le *cours* qui ne sont pas des citations bibliques directes, or toutes sauf une, renvoient à des déclarations bibliques bien connues au sujet de l'âme, comme par exemple « perdre son âme » (T.12.VI.1). Dans la clarification des termes, le mot est utilisé pour faire un contraste dans l'utilisation du terme « esprit ». Dans cette section, le mot ne fait pas référence à un passage biblique spécifique, mais *âme* reflète les opinions religieuses traditionnelles à propos de l'âme, y compris la croyance chrétienne qui repose sur les enseignements de la Bible. J'espère que le fait de trouver ces imperfections n'est pas un obstacle à l'apprentissage du message du *cours* et de la pratique de ses enseignements. Cela ne profiterait certainement ni à l'homme ni à l'âme.

Source : www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm

Question 318